



Síntesis de medios

06 de septiembre de 2023

Primeras Planas

Darán a los militares aeropuerto de Toluca
Recorte a jueces causará 8 años de retroceso
Morena construye unidad para 2024
Pega superpeso a migrantes, que ahora necesitan segundo empleo
El ministro Aguilar busca proteger más deudas de Elektra
Morena cuenta boletas: tensión e incertidumbre sobre cierre terso
Diputados elimina doble Congreso
Golpe a talamontes
El reto, renovar

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Festejan 82 años de la PBI

La PBI, dependiente de la SSC, celebró su 82 aniversario en una ceremonia donde el jefe de la Policía, **Omar García Harfuch** destacó la disciplina, integridad, tenacidad y excelencia de todo el personal que la conforma. Harfuch reconoció el trabajo y liderazgo del comisario jefe Elpidio de la Cruz, director general de la Policía Bancaria e Industrial, conocido como el jefe Álamo, quien ha demostrado su compromiso con la institución durante más de 30 años de servicio. [Récord](#)

Si busca la CDMX, García Harfuch debe renunciar: Lía

Arropados por las personas titulares de las alcaldías Álvaro Obregón, Benito Juárez, Coyoacán y Miguel Hidalgo, los integrantes de la bancada del PRD en el Congreso llevaron a cabo su reunión plenaria ante el inicio del tercer año de la actual II Legislatura, en la que se urgió a la unidad y que la oposición cierre filas para tener a un candidato con el mejor perfil, además de que surgió la exigencia hacia el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, de que si quiere ser el abanderado de Morena ya renuncie al cargo. [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

SSC alerta por el fraude del “cripto romance”

La Unidad de **Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, alertó a la población por una modalidad de estafa denominada “cripto romance”. Consiste en que los cibercriminales contactan a las víctimas a través de redes sociales para ganar su confianza, enamorarlas y posteriormente solicitarles dinero para apoyo en situaciones difíciles o las invitan a realizar inversiones de activos como las criptomonedas. [24 Horas](#)

Morena tendrá hoy candidato; será legítimo: Delgado

El conteo de las más de 12 mil encuestas para definir al candidato presidencial de Morena arrancó ayer y este miércoles se anunciará al ganador en un centro de convenciones del sur de la CDMX. Las urnas con las boletas que se usaron para la encuesta salieron de la bodega de seguridad que fue rentada por Morena, en camionetas blindadas y **seguridad de la PBI** rumbo al WTC para su resguardo. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Trasladan al fiscal de Morelos al penal federal El Altiplano; no hubo notificación: la defensa

El fiscal de Morelos, Uriel Carmona, fue trasladado anoche al Cefereso 1 El Altiplano, en Villa de Almoloya de Juárez, Edomex, sin que fuera notificado ni se hubiera llevado a cabo una audiencia previa, por lo que su defensa lo calificó de ilegal y anunció que impugnará la medida. De acuerdo con fuentes judiciales, el traslado fue a solicitud de una instancia federal, atendida por la FGJ y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, ambas de la CDMX. [La Jornada](#) / [Reforma](#)



Síntesis de medios

06 de septiembre de 2023

Tráiler lo arroja y mata al estar reparando su vehículo

El conductor de una camioneta perdió la vida tras ser embestido por un camión de carga de la empresa Los Castores, cuando se encontraba arreglando una falla mecánica sobre la lateral de la avenida Vallejo casi con Poniente 122, en la colonia Industrial Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. El responsable fue detenido por **elementos policiacos**. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Atoran a trío de falsos vendedores de autos

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a tres hombres implicados en el asalto a una mujer y recuperaron el dinero con el que, al parecer, cerraría la compra de un automóvil, en las calles Estrella Fugaz y Estrella Brillante, alcaldía Álvaro Obregón. [Basta](#)

Cae El Mulán, operaba en la Ibero

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Jesús "N", alias "El Mulán", un presunto narcomenudista que distribuía drogas en las inmediaciones de la Ibero, alcaldía Álvaro Obregón. Su captura se llevó a cabo en el cruce de las calles Joaquín Gallo y Vasco de Quiroga, Santa Fe. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

Taxis pirata, otro riesgo en el AICM

Afuera de la Terminal 1 del AICM ofrecen servicio de "taxi" sin estar registrados en aplicaciones de transporte de pasajeros, por lo que estará a merced de un desconocido. Ese riesgo se suma al que sufren los usuarios de las casas de cambio y sucursales bancarias o cajeros dentro de la terminal aérea. Fuentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la Fiscalía aseguran que han ubicado que al interior del AICM y en las inmediaciones se ubican delincuentes que vigilan a las potenciales víctimas. [Excélsior](#)

Quieren en GAM el programa Blindar

Vecinos de la alcaldía Gustavo A. Madero exigieron que se apliquen políticas públicas como Blindar BJ, que han demostrado tener éxito en otras demarcaciones y que ha sido replicado en otras demarcaciones, como Miguel Hidalgo y Álvaro Obregón, con mucho éxito. [La Razón](#)

Columna Capital Político: Patina el Frente en la CDMX / Adrián Rueda

Como cubetazo de agua helada cayó entre la alianza opositora que **Omar Hamid García Harfuch** levantara la mano para la Jefatura de Gobierno de la CDMX, pues al interior del PAN, PRI y PRD empezaron a patinar. Aunque todavía se ve lejano que el secretario de Seguridad Ciudadana pueda ser ungido como el candidato de Morena, nada más con asomarse al ruedo puso a girar a los aliancistas, que daban por hecho que estaba vetado en Palacio Nacional. [Excélsior](#)

Columna A Fuego Lento: Luz verde a corcholatas de la CDMX; ¿Harfuch se adelanta? / Alfredo González Castro

Desde Palacio Nacional dieron el banderazo de salida para que después de conocerse el nombre de la corcholata presidencial, inicie la carrera por nueve gubernaturas, incluida la capital del país. Y en ese contexto se inscribe el destape, no destape, de **Omar García Harfuch**, quien dijo que está listo para enfrentar cualquier reto en la ciudad. Harfuch asomó la cabeza para que en Morena lo midan junto a Clara Brugada, Rosa Ícela Rodríguez, Ariadna Montiel, Ricardo Monreal y el propio Mario Delgado. [El Heraldo de México](#)

Columna Definiciones: Dupla Sheinbaum-Harfuch / Manuel López San Martín

Hoy se anunciará que Claudia Sheinbaum será la virtual candidata a la Presidencia, y apenas el lunes pasado, el aún secretario de Seguridad capitalino, **Omar García Harfuch**, se destapó como aspirante a la Jefatura de Gobierno. Harfuch sería un candidato que podría no sólo atraer el voto de la 4T sino conectar con una franja del electorado que difícilmente votaría por Morena. [El Heraldo de México](#)



Síntesis de medios

06 de septiembre de 2023

Columna Fuera de la Caja: El ajedrecista y las damas / Macario Schettino

El periódico oficial del movimiento, La Jornada, puso este lunes en primera plana la candidatura de **Omar García Harfuch** a la CDMX. Harfuch no es del agrado de AMLO, y esa candidatura se supone que la ha prometido a otras personas (entre ellos, a Monreal). [El Financiero](#)

Columna Valor Civil: Claudia / Eduardo López Betancourt

Los conocedores dan por hecho que Claudia Sheinbaum será la abanderada de Morena para la Presidencia de la República, en las elecciones del próximo año. Un personaje importante de Morena es Ricardo Monreal, conocedor como pocos de las entrañas políticas del País. De él se asegura será candidato del partido en el poder para la CDMX, aunque en este caso también se menciona a **Omar García Harfuch**, actual secretario de Seguridad Ciudadana de la capital. [Basta](#)

Columna El Gurú de la Barranca: Quién es quién entre los jueces / Eduardo Camacho

García Harfuch dijo que está listo para enfrentar cualquier reto en la CDMX, y la alcaldesa de Cuauhtémoc quiere ir por el gobierno capitalino. -¡Hay tiro!: Gatúbela Cuevas contra Omar Batman si se anima. Si gana Sandra -versión Nayib Bukele región 4-, van a desaparecer los indigentes, comerciantes ambulantes, perritos callejeros y puestos semifijos cuyos dueños no se mochen: guardados en los tambos capitalinos. [Basta](#)

Columna Templo Mayor

En Tijuana, ya levantó la mano para suceder a la actual alcaldesa, alguien que se inició justamente como activista en el tema: Alberto Capella. Fue dos veces titular de Seguridad Pública en esa ciudad, donde fue víctima de un atentado a balazos por parte del crimen organizado que él mismo tuvo que repeler. Su perfil se suma al de otros mandos policiacos que han dado el salto a la pelea electoral, como el alcalde potosino Enrique Galindo y ahora **Omar García Harfuch** en la CDMX. [Reforma](#)

Columna Red compartida: Hacen maletas en SSC

No pasó ni una semana luego de que el titular de la SSC, **Omar García Harfuch** se autodesapara para buscar la jefatura de gobierno cuando ya en los pasillos de la policía se dice que no será el Primer Superintendente, Israel Benítez López, con indicativo "Máximo", el que se encargue del concluir el sexenio, sino que el bueno será el subsecretario de Control de Tránsito, Francisco Javier Moreno Montaña. En los pasillos de la SSC lo que se dice es que García Harfuch ya le comentó que él será el bueno para quedarse al frente. [La Prensa](#)

Columna Binoculares: Nerviosos

Lo que no había provocado Clara Brugada en meses en busca de la candidatura para la Jefatura de Gobierno, lo hizo **Omar García Harfuch** en menos de un día; poner nerviosos a la oposición. Y es que a pesar de que Brugada lleva meses gastado dinero para posicionarse, no lo ha logrado, sin embargo, Harfuch se destapó y salieron los posicionamientos de algunos en el sentido de que no se distraiga de sus responsabilidades como secretario de Seguridad Ciudadana. [El Gráfico](#)

Policiaco

Hallan cuerpo flotando en estado de descomposición

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, fueron solicitados en Calle II, en el sitio conocido como Zona Escolar, de la colonia Arbolillo Tercera Sección, alcaldía Gustavo A Madero, luego de que vecinos que caminaban por la orilla de la laguna se percataran de lo que parecía ser una persona sin vida flotando en las aguas negras. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

06 de septiembre de 2023

Investigan muerte de hombre en coladera

Un hombre fue localizado dentro de una coladera en las inmediaciones de CU, alcaldía Coyoacán. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron el lugar, mientras elementos de Servicios Periciales realizaban las investigaciones pertinentes. [Basta](#)

Disparan a hombre en 10 ocasiones y... ¡la libra!

Un hombre se salvó de morir, tras recibir alrededor de 10 disparos de arma de fuego, en un ataque directo, en el cruce de las calles 4A Poniente y Piedra Filosofal, colonia Isidro Fabela, alcaldía Tlalpan. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, la víctima fue trasladada a un hospital cercano. [Basta](#)

Pierde la vida policía en un enfrentamiento

Un **elemento de la PBI** muerto y uno herido, fue el saldo de un ataque a la altura del kilómetro 88 de la autopista México-Querétaro. La agresión se registró mientras los agentes custodiaban un vehículo de carga que se detuvo en una gasolinera. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Cortan pescuezo y vida a hombre, en Tláhuac

De un aparente machetazo fue asesinado un hombre en calle Adriana, de la colonia Miguel Hidalgo, alcaldía Tláhuac. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Zapotitla, quienes resguardaron la zona, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Pasión y muerte en motel

El cuerpo de una mujer sin vida fue hallado al interior del motel "Picasso" ubicado sobre Circuito Interior, en la colonia Iztacalco Infonavit, alcaldía Iztacalco. Tras arribar **elementos policiacos** encontraron a la mujer dentro del jacuzzi con aparentes golpes en el rostro, por lo que el lugar fue asegurado. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Llevan colposcopias a mujeres en prisión

La Sedesa informó que durante esta semana y las dos siguientes, del 4 al 22 de septiembre, se realizarán unas 800 colposcopias a mujeres en prisiones capitalinas. Los trabajadores médicos y de enfermería acudirán a los **Centros Femeniles de Reinserción Social Santa Martha Acatitla y Tepepan**. A la par de las revisiones médicas, se realizan campañas de información y prevención. [Reforma](#) / [Contra Réplica](#)

Avanza cambio de ley en favor de la niñez que viven con sus madres en las cárceles

En comisiones del Congreso de la CDMX avanzan una serie de acciones en favor de la niñez que vive junto con sus madres en cárceles de la metrópoli, al haber sido avalada la iniciativa de la diputada local priísta Tania Nannete Larios Pérez referente a modificar la Ley de Centros Penitenciarios de la capital del país. Explicó que la Ley Nacional de Ejecución Penal reconoce la existencia de las infancias que, como consecuencia de una infracción al marco legal por parte de su madre, viven o nacen en reclusión. [La Prensa](#)

Artículo: Segregación en reclusión para pedófilos / Saskia Niño de Rivera

Gracias a los esfuerzos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, dos niñas, fueron rescatadas de ser abusadas sexualmente por Jesús "N", bajo el consentimiento de su propia madre, ambos están privados de la libertad. Una de las grandes deudas que tenemos socialmente es la reclusión segregada de agresores sexuales, se podría trabajar un proceso de reinserción de no reincidencia para salvar la vida de futuras agresiones, ¿podemos crear espacios de ayuda para agresores sexuales? [El Universal](#)



Síntesis de medios

06 de septiembre de 2023

Justicia

Seguiremos trabajando con fuerza y corazón si se da ratificación: Godoy

Al señalar su compromiso con la transparencia, la rendición de cuentas y la protección de datos personales, Ernestina Godoy, titular de la FGJ, reiteró que buscará la ratificación en el cargo y que en caso de que el Consejo Judicial Ciudadano así lo determine. Así lo expresó al participar en el Conversatorio La Transparencia y la Rendición de Cuentas en la Procuración de Justicia. Retos y Buenas Prácticas". [La Prensa](#)

Aplazan sentencia contra el feminicida de Polly

La FGJ aplazó la audiencia de individualización de sanciones y reparación del daño contra Diego Armando Helguera, feminicida de María Fernanda Olivares, mejor conocida como Polly, así como del intento de feminicidio de Fernanda Cuadra. Se espera que se entreguen tres órganos de prueba más, para que el juez proceda con la condena. [Basta](#)

Imagen Destacada

